



# Salamanca, vigésima en el 'ranking' universitario español de productividad

## Madrid, Cataluña y Andalucía disponen de las universidades con mejores resultados en docencia, investigación e innovación

REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Los centros públicos de estudios superiores de Castilla y León son los sextos en volumen de resultados en docencia, investigación e innovación y desarrollo tecnológico. Encabezan la lista las tres comunidades de mayor tamaño: Madrid, Cataluña y Andalucía, y a la cola se encuentran la mayor parte de autonomías uniprovinciales como Navarra o Cantabria. Así lo recoge el último informe elaborado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie), según informó la agencia de noticias Ical.

Sin embargo, en lo que se refiere a productividad del sistema público universitario Castilla y León no destaca y se registran grandes diferencias entre las universidades que ocupan los primeros puestos, como Cataluña (124) o Islas Baleares (116) y las que reciben las peores puntuaciones, como La Rioja (68). Las universidades castellanas y leonesas reciben, según el informe, 89 puntos. En este apartado se tienen en cuenta variables como el porcentaje de profesores, su cualificación, los resultados obtenidos por los alumnos o los de investigación.

En relación con el ejercicio anterior, tanto la Universidad de Burgos (UBU), como la leonesa (ULE) mejoraron sus resultados y en el caso de la de Valladolid y la de Salamanca los mantuvieron. A nivel nacional tan sólo dos centros docentes empeoraron sus resultados, según el director de Investigación del Ivie, Francisco Pérez, por el «esfuerzo que están realizando las universidades».

Asimismo, el estudio también revela que la UBU y la UVa reflejan una relación positiva entre el desempeño en docencia e investigación que indica complementariedad entre ambas actividades, mientras que en el caso de la Usal y de León se implican más en el ámbito de la docencia.

A partir de este informe se ha creado el U-Ranking, una web que ayuda a los futuros universitarios a elegir el centro en el que cursar sus estudios. Introducen el área de formación en el que están interesados, el lugar en el que les gustaría estudiar y la importancia que dan a aspectos como la docencia o la investigación. A partir de ahí se les ofrece un 'ranking' con las mejores opciones disponibles, en el que además se añade información

complementaria como la nota de corte del curso anterior o el precio de la matrícula.

Para realizar este estudio se han tenido en cuenta los resultados de 48 universidades públicas y sus más de 2.500 grados oficiales. La primera edición de U-Ranking obtuvo 110.000 visitas en la web, el 20 por ciento de ellas desde fuera de España.

El listado coloca a la Universidad de Salamanca en un vigésimo lugar entre las 48 entidades académicas analizadas, compartiendo la puntuación asignada (1,0) con las universidades de Almería, Alicante, Granada, Murcia, Pablo de Olavide, Politécnica de Cartagena, Vigo, Gerona y Jaume I.

La Complutense madrileña y la Universidad de las Islas Baleares son las únicas que han empeorado en el índice global de productividad (docencia, investigación e innovación), según se especifica en el detallado informe del BBVA, mientras que la mayoría mantienen o mejoran sus resultados res-

### ARRIBA Y ABAJO

#### 1 Pompeu Fabra

1,6

#### 2 Politécnica de Cataluña

1,5

#### 3 Autónoma de Madrid

1,4

#### 4 Politécnica de Valencia

1,4

#### 5 Autónoma de Barcelona

1,3

#### 6 Carlos III

1,2

#### 20 Salamanca

1,0

#### 44 La Laguna

0,8

#### 45 Las Palmas de Gran Canaria

0,8

#### 46 La Coruña

0,8

#### 47 UNED

0,7

#### 48 La Rioja

0,7

pecto a 2013, pese a los recortes desencadenados por la crisis y a la reducción de sus presupuestos. La Pompeu Fabra encabeza la lista con una puntuación de 1,6, seguida de la Politécnica de Cataluña, con un 1,5, y la Autónoma de Madrid y la Politécnica de Valencia, con 1,4.